失敗も大切?

毎年のように地球温暖化という言葉が飛び交ってきましたが、その足跡は確実に私たちの生活の中に 実感として感じるようになってきました。先週もまだ気温が20℃にとどいた日があり、秋という季節を存分に 味わうことがだんだんと難しくなってきたように思います。そんな中、気温が10℃ぐらいまでしか上がらない ような日も徐々に出てきています。全体的に見れば温かな気候なのですが、寒くなる時には一気に寒くな る日があり、これからはメリハリの利いた気候となっていくのかもしれないのかなと感じています。

さて、先日(11/11)は、授業参観の後「広瀬小学校創立 150 周年記念式典」を開催したところ、来賓として市教育委員会教育長や歴代の PTA 会長をしていただいた方にご出席いただき、また保護者の皆様、地域の皆様に多数ご出席いただき、誠にありがとうございました。式典では、広瀬小学校出身である岸本周平和歌山県知事に「失敗してもええんやで」と題する講演をいただきました。その中で、「失敗したってめげることはない。失敗したってことは、チャレンジしたってこと。とにかくたくさんのチャレンジをして、たくさんの失敗もして、その中からたくさんの力を蓄えていってほしい。」と、子どもたちに語りかけてくださいました。

私もこの年齢になっても、「なぜあの時、あんなことを言ってしまったんだろう。」「なぜもっと、違う行動をすることができなかったんだろう。」と、失敗や後悔の連続です。周りの方々に申し訳ない気持ちです。しかし、失敗や後悔を次に生かしていけるようにならないといけないと思っています。

岸本知事のおっしゃっていたように、失敗から学んだものをこれから生きていく中で、どこかの場面で生かしていけるようにしていこうと考えています。子どもたちにも、失敗を恐れず何事にもチャレンジしていく気持ちを持ち続けてほしいと思っています。

さあ、明日から12月です。学校では、令和6年を大きくジャンプする年にできるように、この12月を子供と 共に充実した時間を過ごしていきたいと考えています。

今年も保護者の皆様や地域の皆様のご理解・ご支援を賜りましたことに感謝申し上げます。

学校長 永原 三士

12月

頼だより



日	曜	主 な 学 校 行 事
1	金	セーフティネット
		加太合宿(5年)(11/30~12/1)
4	月	スクールカウンセラー来校
5	火	6 校交流音楽会 (4年)
6	水	城東ブロック人権教育研究協議会
7	木	フッ化物洗口
8	金	学校保健委員会 (5年)
13	水	フッ化物洗口
14	木	森林体験学習(5年)
15	金	芦原小学校との交流 (4年)
18	月	スクールカウンセラー来校
20	水	フッ化物洗口
21	木	ALT 来校
22	金	2学期終業式(11時30分ごろ下校)

1月以降の主な行事

1/9 (火) 始業式

3/18 (月) 卒業式

3/22(金)終業式

3/29 (金) 離任式



体調管理をしっかりと

12月を迎え、朝夕の風がすいぶん冷 たく感じられるようになってきました。 例年であれば風邪やインフルエンザなど がはやり始める時期ですが、今年は10 月からインフルエンザの流行が始まって います。また、その他の感染症(アディ ウィルスやロタウイルス等)についても 新型コロナウィルス感染症対策と同様に こまめに手洗いやうがいをし、早寝早起 きなど、規則正しい生活を心がけ、体調 管理には十分注意し、病気にかからない よう気をつけていきましょう。

